



山都町立矢部小学校 学校だより

自分らしく ~Be Unique~

矢部小HP

令和6年11月5日(火)

第28号

2次元コード"←カラー閲覧できます 校長 池部 聖吾智(みわとも)



人権旬間は新たなるスタート

山都町の今後にかかる3夜連続会議報道～保育園・義務教育学校・高校～

先週は、同一会場（千寿苑）にて連日の標記会議が開催されました。ここでは、「県立高校あり方検討会」について報道します。まず、参加者数130人超（高校生13人を含む）に驚きました。県内各地でこの事業が行われていますが山都町は史上最高の数だそうです。参加者の熱い思いを感じました。「10年後、この地域にあって欲しい高校の姿」についてワークショップ形式で行われましたが高校生のしっかりした考え（地元に残りたい！）や○○○○逆利用の発想など「目からウロコ」のアイデアも飛び出し、山都町の未来に光が見えたと思える会でした。私は毎月、山都町の広報誌で月の出生数を観ますが、今月号を見ると・・・。数字を見るたびに「山都町ば、どぎゃんかせんといかん！」と自身を奮い立たせています。



矢部抄
先週、2年生の保護者の方
自ら私に本校HPについて
話しかけてくださった▼お
PTA研修会でお隣に座られた
方。「今日の給食」もよく観られ
ていて「観てているだけで食べた
気分になります!」▼お二人目
は、一日、本校にゲストティー
チャーとして来ていただいた方。
「昨日の（校長が魔女の帽子を
被つた）ハロウインの写真、良
かっただです！」▼「（HP）観て
ます」「（たより）読んでます」
の一言で私は上機嫌となる。H
P・通信作成とも「趣味」でも
あるが、それなりの時間をかけ
て作成している「魂」の作品で
あり、「誇り」をもつてている▼3
日は職員有志15名で熊本リレ
ーマラソンに参加した。みんな
はカツコよく軽やかに走つてい
た一方で私は「歩き時々ドスド
ス走り」だが何とか完走した。
私にとつては、やつぱりマイペ
ース・ウォーキングがいいなあ